

30.01.2017 - 15:39 Uhr

AES: le Comité confirme le soutien du premier volet de mesures de la Stratégie énergétique 2050

Aarau (ots) -

Le Comité de l'Association des entreprises électriques suisses (AES) a confirmé aujourd'hui le soutien du premier volet de mesures de la Stratégie énergétique 2050.

Ce projet est le résultat d'un processus parlementaire au cours duquel d'importants besoins et requêtes de la branche ont été retenus. Le premier volet de mesures de la Stratégie énergétique 2050 fournit, pour la première fois depuis longtemps, un cadre juridique clair. Un soutien en faveur de l'hydraulique, en situation difficile, est également prévu.

Le Parlement avait adopté la Loi sur l'énergie lors du vote final du 30 septembre 2016 par une nette majorité. La date envisagée pour la votation populaire est le 21 mai 2017.

Contact:

Céline Reymond, Porte-parole
Tél. +41 21 310 30 23 ou +41 79 412 97 23,
celine.reymond@electricite.ch
Guido Lichtensteiger, Responsable Communication
Tél. +41 62 825 25 30 ou +41 79 367 82 36,
guido.lichtensteiger@strom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100798460> abgerufen werden.